

AiZie Pool Party 18 Uhr

10.06.2017

#Jugendarbeit
#Cocktails
#DJ



#Arschbombenwettbewerb
#Wasserball
#Schwimmmudelwettbewerb
#TackleBall

Freibad Ötisheim

Im Hängach
75443 Otisheim

Mit freundlicher Unterstützung von:
Essen & Barbecue
vom Freibad-Kiosk



Eintritt frei



DLRG Ötisheim

Partyplaner erhalten großzügige Unterstützung

ÖTISHEIM. Es ist die alte Crux – wer feiern möchte, braucht das nötige Kleingeld. Gut also, wenn man großzügige Partner mit im Boot hat, auf die man sich verlassen kann. Im Falle der Jugendsozialarbeiter Nathalie Pavan, Gino Becht sowie Dennis Sailer alias DJ Denix S., die am Wochenende die erste „Aize Pool Party“ im Ötisheimer Freibad veranstalten (PZ berichtete), sind dies die Sparkasse Pforzheim Caww, die Firma Flux-Geräte aus Maulbronn sowie die Jugendstiftung Baden-Württemberg. Sie haben insgesamt 2300 Euro überwiesen, um die Veranstaltung finanziell zu unterstützen. Außerdem haben uns weitere Unterstützer wie das evangelische Jugendwerk Mühlacker oder das Maulbronner Reisebüro Graf mit Sachspenden unter die Arme gegriffen und auch bei der Gemeinde Ötisheim wollen wir

ausrichten zu können. Bei freiem Eintritt sollen bis zu 1000 Besucher im Ötisheimer Freibad feiern und Spaß haben. „Das Wetter ist auf unserer Seite“, freut sich Sailer. „Es ist also alles gerichtet für eine tolle Party.“ *max*



Hoffen auf eine erfolgreiche Premiere der „Aize Pool Party“: Nathalie Pavan (von links), Dennis Sailer, Jasmin Hohenschläger, Rouven Hipp (beide Sparkasse), Klaus Hahn (Flux-Geräte), Gino Becht sowie Marcel Grözingen.

FOTO: WTZ

